

Der Ulmer Preisträger Dr. Matthias Scherer (links) erhält den Förderpreis von Dr. Jan Stefan Roell, Südwestmetall-Vorsitzender.

SÜDWESTMETALL / Preis für Dr. Matthias Scherer

"Gute Forscherkarriere"

Der Arbeitgeberverband der Metallund Elektroindustrie hat in Mannheim den "Südwestmetall-Preis für den wissenschaftlichen Nachwuchs 2007" an neun Wissenschaftler der baden-württembergischen Landesuniversitäten verliehen. Dr. Matthias Scherer von der Uni Ulm erhielt den mit 5000 Euro dotierten Preis für seine Doktorarbeit im Bereich der Kreditvergabepraxis bei Banken und Kreditinstituten vom Vorsitzenden des Verbandes, Dr. Jan Stefan Roell. Der 28-Jährige hatte Wirtschaftsmathematik an der Uni Ulm studiert und im Mai dieses Jahres promoviert. Der Preis stelle eine Anerkennung der "bislang unglaublich guten Forscherkarriere" Scherers dar, hieß es in der Laudatio.